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Mari Swaruu: Hola una vez más. Soy Mari Swaruu.

Esta es la segunda parte de mi último video, "Giro Positivo Parte 1, Federación
Galáctica Parte 5" y es una continuación directa de dónde lo dejé. Para que se
entienda correctamente el tema, te animo a leer la primera parte. Ahora mismo te
dejo el enlace en tu pantalla. 

En cuanto al giro positivo, aunque no lo llamen así, existe otra Federación superior
muy por encima de la física, la que vengo describiendo durante los últimos cuatro
videos de esta serie. Esta esta hecha de seres de luz de alta vibración y entidades de
alta frecuencia fuera del espacio y el tiempo. Es un conglomerado de todos nuestros
seres superiores de todas nuestras versiones más expandidas o de nuestros guías
espirituales. Pero, aunque todavía pueden tener un concepto de Yo, de identidad del
Ego, están en una frecuencia de existencia tan alta que también se mezclan entre sí,
como uno solo, en una gran masa de conciencia fuera del tiempo y el espacio. Y en
definitiva es a partir de ahí donde se desarrollan las experiencias de vida y las
encarnaciones.

Estoy bastante segura de que muchas personas que han criticado a mis
predecesores, piensan que estaban atacando a este grupo superior, pero no lo
estaban y ciertamente no lo estoy haciendo yo misma. Estaban hablando de la
Federación física, la que está directamente en el espacio arriba, hecha de seres que
se reúnen en mesas redondas y necesitan sillas para sentarse.

Esta Federación superior solo puede estar formada por seres amorosos positivos,
porque su frecuencia y vibración los hace coincidir con ese grupo, pero, cómo están
tan cerca de la Fuente como seres de luz, no necesitan sillas y no necesitan celebrar
consejos, y no necesitan ir a ninguna parte para reunirse unos con otros, ellos
simplemente son. Simplemente mentalizan todo y se comunican con total telepatía
entre ellos, ya que la separación de identidad entre ellos es mínima, porque saben
que el otro es más de sí mismos, ya que operan en unidad sin olvidarse de su
identidad propia, aunque la mayoría de ellos lo hacen, porque ya no tienen ninguna
necesidad de apegarse a ella, ya que la limitación del yo ya no les sirve.

Tales seres están fuera del tiempo y el espacio, por lo que el concepto mismo de
aquí y allá ya no se aplica a ellos. Por lo tanto, ya no tienen la necesidad de usar
naves estelares ni trajes espaciales, pero puede parecer que los usan únicamente
para poder llegar a las personas, para poder igualar la comprensión limitada de las
personas con las que necesitan interactuar.

Es por eso que muchos seres de luz pueden necesitar aparecer como si fueran algún
tipo de figura religiosa, porque esa es la única forma de ser notados y escuchados
por el grupo que visitarán, aunque más a menudo será ese grupo de personas las
que le pondrán todo el contexto religioso sobre ellos.

Pero de lejos, la mayoría de las veces solo trabajarán a través de otras personas en
reinos inferiores de existencia, las que mejor se adapten a su frecuencia, pero solo



de manera mental, canalizando y susurrando ideas en sus oídos. Mejor dicho,
implantando conceptos directamente en sus mentes.

Así que esto me lleva a pensar que en la Tierra el concepto de la Nueva Era de la
Federación Galáctica es una especie de mezcla idealizada entre este grupo superior
de seres de luz y la parte física, tuercas y tornillos, piel y hueso de la Federación
Galáctica, hecha de personas con apariencia humana o no y con todas sus
cualidades y defectos.

Como expliqué en mi video, los mismos eventos tienen diferentes significados desde
el lado astral y desde el lado físico. Lo mismo se aplica aquí con ambos aspectos de
la Federación Galáctica. Mientras que, en la Tierra, algunos eventos físicos pueden
interpretarse como negativos, arriba esos mismos eventos se ven desde un punto de
vista mucho más amplio y ya no se ven como negativos y se ven como grandes
oportunidades para ganar experiencia.

Lo que puede ser visto como una desgracia para alguien, de hecho puede ser la
causa del mayor logro y la mayor dicha de la misma persona, pero esa persona
simplemente no puede verlo todavía o no puede entenderlo correctamente durante
esa etapa de su vida o mientras que esté en lo físico. 

Aunque el nivel de tuercas y tornillos de la Federación todavía está muy en el mundo
material, siendo básicamente el mismo reino que el de la Tierra, tienen un punto de
vista mucho más amplio y una comprensión de todo lo que está sucediendo allí en la
Tierra. Entonces, quizás en menor grado, ellos también están experimentando la
misma expansión de conciencia que hace que las almas en el lado etérico den en
una interpretación diferente a un evento que en el lado físico es visto solo como
negativo.

Cuando estás en la Tierra, ves y entiendes las cosas de una manera, y cuando subes
aquí, puedes ver los mismos eventos de una manera diferente mucho más expandida
y lo sé porque yo misma lo he experimentado.

Cuando analizas los eventos en la Tierra desde afuera, cambias mucho tu punto de
vista y tu perspectiva, e incluso comienzas a apreciar cosas simples a las que nunca
les diste importancia cuando estuviste en la Tierra. Y simplemente porque no estás
inmerso en la misma conciencia colectiva, inmediatamente tienes otro punto de vista,
y todos los valores y las interpretaciones que le das a los mismos eventos cambian
drásticamente, simplemente porque tienes muchos más datos que te dan un punto
de vista mucho más ampliado.

Y como señaló una de mis amigas del equipo Taygeteano, muchas veces
experimentas ese cambio de perspectiva y cambio de valores e interpretaciones
sobre eventos pasados, cambiándolos de negativos a positivos mientras estás en
una sola encarnación a medida que envejeces y adquieres experiencia y sabiduría.
Esto ocurre donde quiera que estés, en la Tierra o en cualquier otro planeta y
civilización.

Todo el que tiene un alma es un ser de luz y cuántos de esos atributos puede
mostrar en un momento dado solo dependerá de la conexión del sujeto con la Fuente
y eso depende de su vibración y de su frecuencia.

Los únicos que yo diría que no son seres de luz son todas esas entidades oscuras



que surgen del inconsciente colectivo en forma de egregores, porque son
manifestaciones de un grupo o de los miedos de una persona y no tienen ninguna
conexión directa con la Fuente, porque necesitan la intención creativa de alguien con
una fuerte conexión, con alma, como se explica en mis videos sobre lo paranormal. 

Los seres de luz han dominado la capacidad de controlar el espacio y el tiempo, así
como la materia, ya que son plenamente conscientes de que solo son ilusiones
creadas por la mente y, básicamente, no son más que mente. No viajan en naves
espaciales y, de hecho, no viajan a ningún lugar porque saben que no hay distancias.
Básicamente aplica lo que los Taygeteanos llaman el principio de no localidad, que
establece que a partir de densidades más altas no hay distancias y todo es aquí, así
como todo es ahora, siendo eso tu frecuencia de pensamiento y tu conciencia lo que
dicta lo que eres y lo que experimentas. Es esto lo que dicta quién eres y que
experimentarás en tu realidad.

Los seres de luz están en todas partes y son los grandes creadores de todo, menos
de la Fuente en sí misma, ya que son quizás el ser más cercano que todavía puede
considerarse algo más que Fuente, siendo también la Fuente, por supuesto. Pueden
encarnar en cualquier persona o como cualquiera para poder guiar directamente
desde adentro, mientras están en lo físico. Pueden hacer y crecer como humanos
normales, pero recordando todo lo que son, y dado que tienen la capacidad de
manipular el espacio y el tiempo, pueden estar en varios lugares a la vez encarnados
como humanos normales, y al mismo tiempo todavía vagan por el Éter como seres
inmateriales completos. Estos son a menudo trabajadores de la luz y semillas
estelares.

Algunos recordarán todo lo que son y trabajarán con todas sus perspectivas y
conocimientos superiores mientras están disfrazados de personas normales y otros
pueden no recordar nada fuera de su encarnación actual, pero aún conservan su
esencia y conocimiento interno sobre quiénes son realmente y con ello actúan como
tales. Necesitan aparecer en lo físico para que las personas puedan relacionarse con
ellos como alguien, con un nombre, para que esas almas más jóvenes puedan
relacionarse y ser guiadas por ellos. Conocen el propósito de su vida y es ayudar a
los demás porque saben que esos otros son solo otros aspectos de sí mismos y,
como todas las criaturas sintientes, también quieren más expansión.

Todos son guías, incluidos algunas de las personas que puedes considerar que
están en tu contra o con las que puedes no estar de acuerdo, porque todos brindan el
contraste necesario para que todos expandamos nuestra conciencia y no pueden
tocarnos ni lastimarnos si estamos fuera de su frecuencia, por eso es tan importante
observar nuestros pensamientos y nuestra vibración.

Todos somos guiados desde arriba, desde nuestro yo superior y desde nuestro
espíritu o familia de luz. Al final, son solo más aspectos de nosotros mismos. Como
todos, somos seres de luz, todos hacemos lo mejor que podemos desde nuestras
perspectivas únicas. Entonces, debemos ser las mejores versiones de nosotros
mismos y eso incluye también cuando no estamos en nuestro mejor momento,
porque es nuestra actitud sobre esos momentos lo que dicta nuestros resultados
positivos.

Estoy muy segura de que la mayoría de ustedes que me escuchan ahora mismo son
seres de luz. Nunca dudes de que lo eres, no desees serlo, desearlo es una clara
indicación de que lo eres, y nunca te preocupes por tus defectos y por las cosas que



percibas que has hecho mal, porque desde muy arriba, desde un punto de vista
mucho más amplio, esas son solo experiencias que dan contraste y guía a nuestra
vida. 

Por eso es tan importante perdonarnos, especialmente a nosotros mismos, y no vivir
en el pasado porque solo fue una lección y lo que importa es lo que hagas de aquí en
adelante. Confíen en sí mismos. Sean el ser de luz, hermosas almas allá afuera.

Con todo mi cariño,

Mari Swaruu


